



Douches indisponibles au gymnase du collège

publié le 17/03/2017

Bonjour,

En raison d'une panne (plus d'eau chaude) les élèves ne pourront plus se doucher au gymnase du collège. Mme Delécluse, gestionnaire du collège, s'est occupée de cet imprévu. Nous ne pouvons pas, à ce jour, vous communiquer une date de remise en route de la production d'eau chaude.

Merci pour votre compréhension



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.